

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 18/AGOSTO/2014

Esperamos que alguna de las calificadoras importantes, llámese Fitch o tal vez Standard and Poor's, puedan mejorar nuestra calificación crediticia: Scotiabank

Entrevista con Omar Saavedra, director director adjunto de Estrategia de Mercados de Scotiabank, en el noticiero “Imagen Informativa Primera Emisión”, conducido por Carlos Quiroz en Imagen Radio.

CARLOS QUIROZ: Es tiempo de saludar a Omar Saavedra, él es director adjunto de Estrategia de Mercados de Scotiabank. ¿Cómo te va Omar? Muy buenos días. Excelente inicio de semana.

OMAR SAAVEDRA: Qué tal Carlos, muy buenos días Igualmente.

CARLOS QUIROZ: Muchísimas gracias por acompañarnos, el tema este lunes es la perspectivas de mercados para el segundo semestre del 2014.

OMAR SAAVEDRA: Así es Carlos. Y bueno, no podemos dejar de voltear a ver lo que sucedió la semana anterior, se van apuntalando varios temas que estaban hasta cierto punto pendientes y de lo más relevante en México es esta resolución de las leyes secundarias en materia energética.

Yo destacaría dos puntos, más que entrar al detalle. Uno, se adelantan los tiempos en cuanto a la posibilidad de que ya empiece a entrar la inversión. Ya tenemos la ronda cero en una primera instancia y vendrá la ronda uno que es ya donde participan las empresas privadas antes de lo previsto para el próximo año. Eso por un lado.

Por el otro lado, este adelantamiento en tiempos hace que para los reguladores es un reto importante tener los recursos humanos listos justo para poder mantener esa carretera por la cual vamos a ver estos flujos de inversión.

Y esto finalmente es algo bastante positivo en general, ahora esperamos en el tema ya de mercados a lo mejor alguna de las calificadoras importantes, llámese Fitch o tal vez Standard and Poor's más adelante, puedan mejorar nuestra calificación crediticia en cuanto a deuda y eso ya nos haría parte del club de las A's. No menciono a Moody's porque ellos ya nos han otorgado esa calificación, y bueno, ¿eso qué generaría? Pues generaría flujos adicionales al mercado de deuda. ¿Por qué? Porque hay muchos organismos, particularmente aseguradoras por ejemplo en Estados Unidos que al momento de ser parte de este club de A's, podrían empezar a invertir con un castigo menor en sus reservas.

Entonces por un lado tienes ya inversión fija como tal, hacia adelante, más en el largo plazo con la reforma energética, con la entrada ya de flujos, y por otro lado buenas noticias en la parte financiera.